

# El Ayuntamiento de Móstoles y la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid acordaron la firma de un convenio para acometer las obras en los colegios públicos mostoleños en junio de 2018

**Fecha de publicación:** 21/03/2019 0:00

## **Descripción:**

- **Fruto de una reunión mantenida el día 26 de junio por la alcaldesa, Noelia Posse, y el viceconsejero de Organización Educativa, Amador Sánchez, la Viceconsejería remitió al Ayuntamiento el 3 de agosto de 2018 el convenio tipo en el que el Consistorio trabaja desde entonces.**
- **En mesas de trabajo convocadas en los colegios públicos en las que participaron técnicos municipales y la Comunidad Educativa, se han decidido las necesidades, cuyos proyectos exige previamente la Comunidad de Madrid para definir las cantidades a invertir y firmar el convenio.**
- **Desde el Ayuntamiento se lamenta la desinformación del consejero de Educación, que asegura no tener conocimiento de la existencia de un convenio que, según su Viceconsejería, no puede revisarse hasta que no se tengan concluidos todos los proyectos.**



El Ayuntamiento de Móstoles y la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid acordaron en junio de 2018 acometer las obras que necesitan los colegios mostoleños mediante la firma de un convenio cuyas condiciones impuso la propia Viceconsejería.

Esta decisión se adoptó de común acuerdo durante una reunión mantenida por la alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, y el viceconsejero de Organización Educativa, Amador Sánchez, el día 26 de ese mes de junio de 2018, es decir, el verano pasado.

Fruto de ese encuentro, se decidió "la realización de las obras contempladas en la fase dos y tres del Plan de Inversiones Regionales (PIR), emplazándose ambos a la búsqueda de otras vías de colaboración conjunta que permitan realizar en el futuro nuevas o más completas actuaciones en los centros escolares de la ciudad y que no puedan ser ejecutadas por el PIR en base a las condiciones que se establecen

en el mismo", según se puede leer en la nota de prensa consensuada por ambas administraciones y publicada al día siguiente de la reunión.

Posteriormente, el día 3 de agosto de 2018, se recibió por email en la Alcaldía de Móstoles un correo electrónico firmado por la Viceconsejería de Organización Educativa en el que puede leerse textualmente: "Por indicación de D. Amador Sánchez Sánchez, Viceconsejero de Organización Educativa, se remite borrador de Convenio con objeto de continuar con las actuaciones acordadas en la reunión celebrada el pasado 26 de junio".

En sucesivos contactos entre el Ayuntamiento y la Consejería de Educación, ésta señaló que no podían concretarse acuerdos sobre presupuestos, plazos, o pormenores de las obras a realizar mientras no se conocieran detalladamente las necesidades de cada uno de los colegios públicos, de modo que no podía avanzarse en la negociación sin esas concreciones ni los proyectos concluidos de cada una de las obras.

En base a la convicción del equipo de gobierno del Ayuntamiento de Móstoles de que esas decisiones debían estar basadas en la participación de los colegios afectados, la alcaldesa de Móstoles se reunió con los representantes de madres y padres para comunicarles que iban a ponerse en marcha mesas de trabajo en cada uno de los centros con presencia de técnicos municipales y toda la Comunidad Educativa, de modo que las propuestas que salieran de cada centro fueran fruto del consenso.

El objetivo es que esas propuestas acordadas por todos, técnicos, responsables de los centros y madres y padres de alumnos, se plasmaran en el texto del convenio, una vez que el Instituto Municipal del Suelo (IMS) elabore todos los proyectos que exige conocer por adelantado la Comunidad de Madrid.

De este modo, el proceso de elaboración de ese listado de necesidades para continuar con la negociación del convenio con la Comunidad está en marcha desde el verano, es decir, que de ninguna manera es cierto, como dice el consejero de Educación, que no exista negociación de convenio.

El Ayuntamiento de Móstoles, partiendo de la voluntad de la firma del convenio que aseguró el viceconsejero en la reunión de junio, ha puesto en marcha los mecanismos de participación necesarios para que esa negociación concluya a la mayor brevedad posible y las obras en los colegios sean cuanto antes una realidad.

El Ayuntamiento niega tajantemente que, como se asegura desde la Consejería, no se esté negociando un convenio, porque desde el momento en el que se acordó firmarlo y se recibió en Alcaldía el modelo tipo, se ha venido trabajando en comunidad por conseguir un texto de consenso que, acompañado de los proyectos de cada centro, pueda llevarse a la firma.

Desde la Alcaldía de Móstoles se lamenta profundamente la deslealtad institucional, bien producto del desconocimiento del consejero de lo que su viceconsejero acuerda con otras administraciones, bien producto de la época preelectoral.

El Ayuntamiento confía en que la colaboración interinstitucional retome su curso normal por el bien de los alumnos y alumnas de Móstoles y de la Comunidad Educativa al completo, a no ser que la Comunidad de Madrid se haya arrepentido de su voluntad de llegar a un acuerdo por escrito con el Ayuntamiento de Móstoles y de ahí su actitud en la actualidad.



Docs Convenio obras colegios (2.4 MB)